昭和小学校だより 第15号 R1.12.26(塩田)



人権集会 12月10日(火) 「気付いた時に変える・変わる」





各学年ごとに、人権学習で学んだことやそれを

通して考えたことを発表しました。

「いじめや差別をしない」という学習はいつも行っています。人権集 会も毎年行っています。それでも、人のいやがる言動をとってしまいま す。だからこそ、あきらめずにみんなで考える機会をもち続けなければ ならないと思います。

差別や偏見を見抜いて伝える力、人のいたみの分かる心を身につけ、 つながり合いながら、自分の人生を堂々と生きていってほしいと切に願います。

12/5(木)

今回で2回目。八代 支援学校での交流です。

八代支援学校のバス に迎えに来ていただき、 みんなで出かけました。

知ること、ふれあう ことで心の垣根が低く なります。

昭和の子どもたちは

よい機会に恵まれていると改めて感じます。





熊本県環境センター移動教室「リ・グラスアート」12/13(金)



2年生のPTAレクレーションとして、環 境センターの松下先生に来ていただき、環 境学習とリ・グラスアートを行いました。

まず、環境に関する講話を30分お聞き しました。2年生にもわかるように「4 R」 について易しく話してくださったうえに、 聴き方もほめてくださいました。

その後、廃棄された色とりどりのガラス や陶器片をリ・ユースし、楽しく制作しました。





令和2年1月の行事

8日(水)始業式

17日(金)いのちの講演会

23日(木) 半日研修のため4時間授業 28日(火)避難訓練(地震・津波想定)

29日(水) PTA臨時総会

31日(金)3・4年生「2分の1成人式」



私もねずみ年^0^;

2学期も学校へのご支援・ご協力ありがとうございました。よいお年をお迎えください!

【 裏面に第15号を掲載しています。ぜひご覧ください。】